

第 1 6 8 号

令和4年 7月 1日  
発行

# 働く願いを みんなのものに



社会福祉法人いなりやま福祉会  
〒387-0021 千曲市稲荷山 2046-1  
TEL : 026-272-6645 FAX : 026-272-6646  
E-mail:mantennohoshikirakira@ybb.ne.jp  
<https://inafuku4.jimdofree.com/>  
発行人 安藤 正幸



## いなりやま福祉会理事会・評議員会開催

当法人では6月9日理事会・24日評議員会を開催し、2021年度の事業報告並びに決算報告を承認いただきました。  
～2021年度いなりやま福祉会が目指してきたこと～

### 1、利用者さんが主人公の施設づくり

利用者さんや家族の願いに寄り添う支援を心がけてきました。障がいのある人もない人もみんなが大切にされる社会「わたしたちぬきにわたしたちのことを決めないで」という障害者権利条約を大切に考えながら実践を重ね、「一人ひとりが大切にされる事業所」を目指してきました。

### 2、職員同士が学び合い、共に成長する

職員が、仕事にやりがいを感じ、希望をもって働き続けられる職場を心がけています。2021年度は職員のスキルアップに繋がるよう研修活動に力をいれてきました。

### 3、安定した事業所運営と地域に開かれた法人運営

支援力向上によるサービス内容の充実に力をいれ、利用者さんの登所率アップと増員に努めてきました。また、コロナ禍に新たな仕事の開拓をしながら利用者さんの工賃アップを心がけてきた結果、月の平均給料が25,000円を上回る結果となりました。

with コロナ社会の「新しい生活様式」を実践したり、身近でできるSDGsを考え積極的に取り組んできました。地元のスーパー「あいにー」様での資源回収BOXを10月から設置したところ地域の皆様には大変喜ばれています。土日も回収し利用者さんの仕事を生み出す結果にもなりました。

### 4、社会福祉制度の充実

民家を購入しリフォームを行い、1月から4か所目のグループホーム「いなほ」（定員4名）が開所しました。また、2021年度の収支決算額は3億2千万円でした。今後も新たな事業展開を視野に入れつつ、いなりやま福祉会として培ってきた実践や運営・管理、運動の成果を確認し、今後の課題へと向かっていきたいと思えます。



## いなりやま福祉会関係者駐車場として土地を購入しました

現在当法人の利用者さん 90 名の内、運転免許所持者は9名、内実際に登所で車を使用している方も数名います。また外部にて駐車場を4か所借用しており20台以上駐車することが可能ではありますが、職員の増員、またボランティアさんに入っていただく際や、朝夕の家族送迎など駐車場問題では各事業所共に大変困ってしまいました。更には就労事業所では仕事の関係で大型トラックの出入りもありその都度公用車を動かさざるを得ない状況もあります。

そんな折に満天の星からすぐ近くの土地を購入することができました。立地条件も大変良く15台以上駐車可能です。近隣の方々の御迷惑にならないように、当法人関係者駐車場として使用させていただきます。

(理事長 安藤正幸)

整地している様子



ゆったりと駐車できます



## 畑作業頑張っています!!! ~農福連携~

農福連携とは、農業分野で活躍することを通じ、自信や生きがいを持って社会参画を実現していく取り組みです。

### 🌽 満天の星の更なる挑戦 🌽

満天の星では、「㈱I.D.D.WORKS」様と連携してか  
いぶつ農園のトウモロコシの栽培を行っています。育苗  
ポットへの種蒔き、水くれと栽培の一端を任せてい  
ただいています。多くの利用者さんも作業に関わり意  
欲的に取り組んでいます。大きくなった苗は菅平高原  
の畑へ移し定植します。満天の星での夏の販売向け  
て甘く美味しいトウモロコシになってくれるよう、心  
を込めて育てています。また、治田町にも畑をお借り  
し、様々な野菜を植えています。利用者さんは毎朝の  
収穫を楽しみにしています。（管理者 荒井宏之）



### 🍅 家庭菜園 🌻

グループホームでは、「いなほ」の庭に畑を作りました。利用者さんが率先して、毎日水やりなどして畑の世話をしています。

ズッキーニやプチトマト、花などを植えて成長する日を楽しみにしています。

（支援員 松本武典）



### 🍅 はなたばばたけ 🍅

はなたばでは、今年も市民農園を借り、じゃがいも、さつまいも、豆の栽培をしています。5月にじゃがいもの種いも、6月にサツマイモの苗と豆の植え付けをしました。畝に沿って、「種と肥料を交互におく者」、「土をかける者」と担当を決めて協力して行いました。

収穫後は、じゃがいもは「はなたばれすとらん」でカレーに、さつまいもははなたばで焼き芋にして楽しむ予定です。今から利用者さんも職員もとても心待ちにしています。また、イチゴの株をいただき、畑の一角に移植しました。来年の収穫の楽しみが増え喜んでいます。（支援員 内村真理）



### 🍅 暑い中ハウスで頑張っています 🍅 ~ご協力ありがとうございます~

いなりやま共同作業所では、今年も5月下旬から「信州バイオファーム(有)」様のハウスに行きキュウリの収穫作業を行っています。本格的な暑い日があるのはこれからですが、ハウスの中はすでに蒸し暑い状況です。

利用者の皆さんも汗をかきながら一生懸命収穫をしています。ボランティアで来てくださっているご家族の方々にもお手伝いをしていただき、みんなで協力しながら毎日頑張っています。

（支援員 宮澤礼）



## 🎁 夏季販売事業(カタログ販売今年もお世話になります) 🎁

販売事業では、地元の企業様にご協力していただき、地元で愛されている商品や、いなりやま福祉会の自主製品の販売をさせていただいています。

この活動は地域の皆様と利用者の皆様との貴重なコミュニケーションの場となっています。この活動で得られた収益金は、利用者の皆様のお給料とさせていただいています。

(支援員 宮澤礼)

## ☀️ 夏季販売事業 自主製品紹介 🌂

### 「きんちゃくバック」

- ① **ピンク×むらさき** ② **青×あお** ③ **緑×うすむらさき**

まるくてかわいらしい、浴衣にも似合うきんちゃくバック!!  
お財布や携帯を入れるのに便利で、裏生地もかわいいバックです。お買い物用のエコバックとしても大活躍すること間違いなし! 遠方の方からのご注文も承ります。ご注文はいなりやま共同作業所☎026-273-2825 まで!

タテ: 28 cm ヨコ: 35 cm まち: 12 cm

各 2,000 円 (税込)

いなりやま共同作業所で作成しています♪



## 🍌 社会福祉法人清水基金様の助成金で「急速冷凍機」を購入させていただきました 🍌

満天の星では、「地域の皆様に夏場でも満天の星の焼き芋をおいしく召し上がっていただきたい」という職員・利用者さんの意見が数多く集まり、冷凍焼き芋販売プロジェクトがスタートしました。

社会福祉法人清水基金様の助成金により「ブラストチラー&ショックフリーザー」という急速冷凍機を購入させていただきました。この機械は食品を急速に冷凍することで、冷凍までに要する時間に繁殖する菌を限りなく減らすことができます。現在、試作やアンケート調査等を行い冷凍焼き芋商品化に向けて試行錯誤しています。準備が整い次第販売しますが、まずは喫茶きらきらの新メニューとして8月から登場しますので、ご期待ください!!!

(支援員 神山佳大)



粗熱をとり機械へ。2 時間で芯温が-20℃に下がります!



真空パックします。  
酸化を防ぎます!



☆完成☆

冷凍庫で保管します。  
解凍してお召し上がりください 🍌

## 🍡 グループホームの余暇活動 🍡

コロナ禍でなかなか外出ができない中でも、何か楽しいことがしたい！ということで、ゴールデンウィーク中の5月4日(水)に「いなほ」の庭で昼食会を開きました。各グループホームの皆さんが参加して、鉄板で焼きそばを焼いておいしく食べました。天気も良く皆さんも大満足の昼食会でした。(支援員 松本武典)



晴天の中で  
食べる焼きそばは  
格別だね！

## ♡ わたしの好きな〇〇～食～ ♡

松林奈津美



ゆうがたゲット  
料理を作るコーナーが面白い  
私もやってみよう！

風間祐三



コーヒーが大好きで  
毎日欠かせません！

酒井一臣



自分で作った料理を  
食べることが好き！

## 新しい職員の紹介



かたまり よしあき  
片桐 義章さん (副理事長兼支援員)

稲荷山養護学校を3月に定年退職し、4月からお世話になっています。4月は研修として様々な仕事を体験させていただきましたが、利用者の皆さんが一生懸命働く姿を見て、自分も頑張らなくてはと改めて感じています。養護学校の卒業生もたくさんいて心強い思いです。微力ですが精一杯努めたいと思います。

(理事長より) 稲荷山養護学校といなりやま福祉会の架け橋になってもらえるといいですね。副理事長が担当されている畑での収穫も期待していますね！



うしまる あまひで  
丑丸 明英さん (渉外担当理事兼支援員)

今年度からお世話になっている丑丸明英と申します。

「低い腰と高い見識」をモットーに福祉会のみなさんとともに仕事をしてまいり所存です。どうぞよろしくお願いいたします。

(理事長より) 二十数年、公私ともにお世話になっています。またギターを抱えて利用者さんと一緒に歌える日がくるといいですね。

いなりやま福祉会の「見える化」に期待しています。